

Medienmitteilung

Bern, 03. September 2014 / hac

Inselspital: Freiburgstrasse gesperrt

Von Ende September 2014 bis Mitte April 2015 ist die Freiburgstrasse vor dem Bettenhochhaus wegen Bauarbeiten gesperrt. Das Aus- und Einladen von Patienten ist trotzdem möglich.

Die Bauarbeiten für den Inselbus, die Neugestaltung des Platzes zwischen Kinderklinik und Bettenhochhaus und diverse Sanierungsarbeiten im Untergrund erfordern in der zweiten Bauetappe die zeitweise Sperrung der Freiburgstrasse. Von Ende September bis Mitte April ist die Durchfahrt für Autos vor dem Bettenhochhaus und dem westlich angrenzenden Polikliniktrakt 2 gesperrt. Velofahrer können wie die Fussgänger weiterhin zirkulieren, müssen ihr Gefährt aber streckenweise stossen.

Von Seite Inselplatz können Patienten nach dem Motto „Kiss and ride“ bis vor den Eingang des Bettenhochhauses bzw. den Kindernotfall gefahren werden. Parkieren ist hingegen während der Bauarbeiten vor dem Bettenhochhaus und dem Polikliniktrakt 2 nicht möglich – Besucher werden gebeten, im Inselparking an der Murtenstrasse 10 zu parkieren.

Der grösste Teil des Insel-Areals bleibt von Westen her via Friedbühlkreisel erschlossen.

Ab Dezember 2015 können Patientinnen und Patienten, Besuchende und Mitarbeitende mit dem Bus der Linie 11 direkt vor die Eingangstüren des Inselspitals fahren.

Bildlegenden:

Kurz halten und dann wenden: Ab Ende September ist die Freiburgstrasse vor dem Bettenhochhaus des Inselspitals gesperrt. ([Grafik: Inselspital Bern](#))

Ab Dezember 2015 hält der Bernmobil-Bus direkt vor Bettenhochhaus und Kinderklinik. ([Grafik: Inselspital Bern](#))

Weitere Auskünfte für Medienschaffende.

Simon Brand, Projektleiter Inselbus, 031 632 55 84 (erreichbar am 03. September bis 11.30 Uhr)